

La Carioquita pone el colorido en el Chupinazo de las Ferias y Fiestas

Esta peña ha sido la encargada de dar el pregón el pasado domingo. La agrupación tiene 34 años de existencia en las fiestas de Guadalajara. La jornada se desarrolló sin incidentes.

TEXTO: E.M.

Cientos de peñistas de todas las agrupaciones de la capital se reunieron en la Plaza Mayor de Guadalajara para volver a vivir su día festivo. En torno a las ocho de la tarde, comenzaban a llegar todas a este punto de la capital. La peña encargada de dar el pregón este año fue "La Carioquita", una organización que lleva 34 años viviendo las fiestas de la ciudad. La pregonera fue Lula Fernández de la Puebla, una joven que disfrutó del momento y animó a sus compañeros de peña para que cantaran y botaran en los momentos previos a su discurso. Un texto que recordó la importancia de las peñas durante estos días, el alma de los festejos, y terminó entonando un grito de guerra de la Peña "especial" en este año: "Carioquitas, que guapas que sois". Segundos más tarde, fue el otro pregonero, Pedro Solís el encargado de encender el cohe-te que indicaba que comenzaba una nueva edición de las Ferias



La portavoz de la Peña Carioquita, Lula Fernández de la Puebla da el pregón de inicio de las Fiestas./ FOTO: EDUARDO BONILLA

y Fiestas y con él, una multitud de gritos, abrazos, bebidas por el aire y alegría en todas las agrupaciones. Una vez superado este éxtasis, comenzó el Desfile de

Peñas que les condujo a la Avenida de Castilla. En esta ocasión, el itinerario fue distinto al de otras ediciones, ya que una de las vías principales fue la calle Doctor

Mayoral, al encontrarse Miguel Fluiters en obras. Una jornada que se desarrolló sin incidentes, gracias al trabajo de las fuerzas y cuerpos de seguridad durante

toda la tarde. Una vez terminado el desfile, comenzó la labor del operativo de limpieza para dejar la Plaza Mayor en perfectas condiciones. ♦



Las peñas no dejaron un sitio libre en las inmediaciones del Ayuntamiento./ FOTO: EDUARDO BONILLA



La Plaza Mayor se volvió a llenar de peñistas./ FOTO: EDUARDO BONILLA